

## VESCO, Ajang Pengenalan Prodi Ekonomi Islam pada Siswa SMA

Achmad Sarjono - [JATIM.GOBLOG.CO.ID](http://JATIM.GOBLOG.CO.ID)

Feb 27, 2022 - 06:53



SURABAYA - Guna menjawab rasa penasaran para siswa-siswi SMA mengenai Program Studi (Prodi) Ekonomi Islam Universitas Airlangga (UNAIR),

Departemen Ekonomi Islam UNAIR mengadakan acara sosialisasi yang bertajuk Virtual Expo Sharia Economics (VESCO) 2022 pada Sabtu (26/2/2022). Acara tersebut sekaligus menjadi ajang pengenalan prodi termuda di Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNAIR kepada masyarakat luas.

VESCO 2022 kali ini mengundang tiga pembicara utama, yaitu Prof Dr Raditya Sukmana SE MA selaku guru besar Ekonomi Islam UNAIR serta Ratu Shalsabilla Arifin dan Fathiya Nimatul Aisy selaku mahasiswa Ekonomi Islam UNAIR Angkatan 2020. Acara diawali dengan sambutan dari Kepala Departemen (Kadep) Ekonomi Islam Sri Herianingrum dan Kepala Program Studi (KPS) S1 Ekonomi Islam UNAIR Bayu Arie Fianto.

Dalam kesempatan itu, Bayu menjelaskan bahwa sebagai pelopor Prodi Ekonomi Islam di Perguruan Tinggi Negeri (PTN), Prodi Ekonomi Islam UNAIR telah menunjukkan kualitasnya dengan mendapatkan akreditasi A dari BAN-PT, bahkan hingga jenjang S3-nya. Ia juga memaparkan tentang berbagai kiprah alumni Prodi Ekonomi Islam yang berkarya dan mengabdikan diri di berbagai tempat.

“Sebagai analis, start-up bisnis, dan yang concern dalam social finance,” ungkap Bayu. “Kami terus berusaha untuk memberikan kesempatan agar rekan-rekan nantinya akan mendapatkan pengalaman mengikuti student mobility,” sambung Bayu menambahkan.

Selain pemaparan dari dosen, Ratu Shalsabilla Arifin dan Fathiya Nimatul Aisy dalam paparannya menjelaskan tentang perjuangan serta pengalaman menarik ketika menjadi mahasiswa Ekonomi Islam UNAIR. Mereka pun sepakat bahwa lingkungan pembelajaran di UNAIR membantu mereka untuk terus mengembangkan segala potensinya.

“Aku saja yang lulusan pesantren yang ga pernah megang IPS-IPS-an waktu SMA, karena memang aku dari (jurusan, Red) IPA,” ujar Fathiya.

Selain itu, mereka juga tidak lupa menjelaskan berbagai kegiatan selama menempuh pendidikan di Ekonomi Islam UNAIR, terutama dalam hal organisasi dan kepanitian. Mereka mengungkapkan bahwa organisasi dan kepanitian yang ada di UNAIR, khususnya Prodi Ekonomi Islam sangat beragam. Hal-hal tersebut menjadi kegiatan mereka di sela-sela kepadatan jadwal kuliah.

“Itu yang disebelah kanan, pake baju-baju warna biru dongker, itu kita lagi ngejalanin kepanitian untuk masa orientasi mahasiswa baru,” ucap Ratu saat menjelaskan foto-foto kegiatannya.

Pada akhir, mereka pun memberikan semangat kepada para peserta yang hadir untuk terus berusaha dan jangan ragu untuk memilih Ekonomi Islam UNAIR sebagai tempat melanjutkan pendidikan.

Penulis: Afrizal Naufal Ghani

Editor: Nuri Hermawan